

2人の天才による特別モーニングセミナー



2月、3月はモーニングセミナー活性化の一環として、2名の『天才』による特別モーニングセミナーを開催しました。まず2月24日は株式会社CBE-A(シーベア)の千葉亮氏による特別モーニングセミナーでした。千葉氏はIBMに於いて異例のスピードで役員職に就任した経歴を持つ天才。今話題のAIから漫画の世界のような未来についての興味深い講話が展開されました。そして、3月17日は建築家(vectorfield architect主宰)矢野英裕氏の『山形と建築～そしてその可能性』と題する講話でした。同氏は東京大学をご卒業後、日本を代表する建築家の安藤忠雄氏の下で数多くの設計を手掛けた天才。通常より時間を延長したモーニングセミナーとなりました。

副会長 渡辺 英一郎



山形市蔵王倫理法人会「会員交流 観桜会」

今年は例年になく開花が早い「桜」県内屈指の桜の名所「霞城公園」もそろそろ葉桜になりかけの4月19日。賑やかに開催されました「山形市蔵王倫理法人会 会員交流 観桜会」♪
場所は山形市旅籠町「焼肉名匠 山牛 山形店」



名司会 金田雄介専任幹事の進行のもと、鈴木重幸会長の挨拶、池田修一相談役の乾杯で始まりました。43社総勢64名参加の「大宴会」です。

寒河江市に本社を置く「山牛」。山形蔵王倫理法人会 会員大沼社長のご厚意により実現出来たこの企画。目利きが選んだ極上の「山形牛」を堪能します。希少部位を集めた「山牛桶盛り」、絶品ですね。



その大沼社長様(中央)とのワンショット! 「サシ」の入った赤いネクタイがお似合いです。

「山牛」大沼社長、店長はじめスタッフの皆さんお世話になりました。そしてこの会の為に奔走してくれた事務局の皆様にも感謝です。参加者みなさん満足の楽しいイベントになりました。改めて「山形市蔵王倫理法人会」に乾杯です♪

広報副委員長 武田 勝吾

あちらこちらから聞こえる歓声と笑い声。会員の皆さんそれぞれしっかりとコミュニケーションをとっていますね。会場内は桜満開、春爛漫です。



倫理が差し示す企業活性化の道

講演 「大転換の時代」-つねに活路あり-
一般社団法人倫理研究所 法人局 参事 法人アドバイザー
河野 武彦氏



今年度も3月9日(金)に、111社291名の多くのご来場者を迎えて、山形ビッグウイングで倫理経営講演会が開催されました。今回は、「大転換の時代～つねに活路あり～」をテーマに、活力朝礼の実演と一般社団法人倫理研究所法人局参事の河野武彦氏の講演を行いました。

朝礼実演は、会員企業から選ばれた8名の出演者たちによるテンポ、タイミングを意識した「活力」溢れる所作に大きな拍手が沸き起こりました。

講演は、「純粋倫理と倫理経営」に始まり、テーマに基づく11の言葉を創業者として一からスタートした経験に基づきわかりやすく話され、とりわけ河野参事が熱く語る「出来上がるまで止めない」は多くのご来場者の共感を呼び、改めて倫理法人会で学ぶ意義を確認する場となりました。

広報副委員長 菅 信隆

愛情巻き物講座

女性委員会主催



2月19日(月)、25名の参加者を迎えて、第七回プロから学ぶ「愛情巻き物講座」が開催されました。講師は、あさひ寿司本店社長の鈴木洋之氏です。あさひ寿司は昭和42年に創業され、医食同源の寿司として国民の健康を大事にされ、また三陸の季節感を大切にされています。さらに、新たな鮭文化の創造にも挑戦されています。

今回の講座では、三種類の巻き物寿司のコツを丁寧にわかりやすくご指導くださいました。男性の会員も多数参加くださり、手際の良さにも驚かされながら和気あいあいと楽しく過ごすことができました。今回も池田監査はじめ係わってくださった多くの方々に感謝申し上げます。

女性委員長 三上 浩子